

Donnerstag, 18. August 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

EHRUNG

Gerd Schauerbeck organisiert den Seniorentreff



Urkunde und Blumen: Gerd und Hannelore Schauerbeck mit Bürgermeister Korneder. Foto: Gemeinde

Grasbrunn – Als eine Art Ersatz für die zweimal ausgefallene Seniorenweihnachtsfeier hat die Gemeinde Grasbrunn zu einem gemütlichen Kaffeenachmittag ins Bürgerhaus Neukeferloh eingeladen. Musikalisch rundete die Musikgruppe „Feldman“ aus Harthausen, Mutter Elisabeth am Akkordeon und Sohn Korbinian an der Ziach, den Nachmittag ab. In dieser Runde hat Bürgermeister Klaus Korneder Gerd Schauerbeck, Vorsitzender des „Seniorentreff Grasbrunn e.V.“, für sein bürgerschaftliches Engagement im Landkreis geehrt, meldet die Gemeinde. Schauerbeck ist seit 17 Jahren Vorsitzender des Vereins und hat vor zehn Jahren die Untergruppe

„SeniorenAktiv“ gegründet. Unter seiner Regie gibt es Kaffeenachmittage, Busausflüge, Stadtführungen, Besichtigungen und Vorträge, Wanderungen, saisonale Feste, Filmmachmittage und EDV-Kurse für Senioren.

„Wenn sich jemand über einen so langen Zeitraum ehrenamtlich einbringt, um für andere Menschen da zu sein, dann ist das ein ungewöhnliches Engagement, für das sich das Landratsamt München, aber auch die Gemeinde bei ihnen herzlich bedanken“, sagte Bürgermeister Korneder und überreichte Frau Schauerbeck einen Blumenstrauß für deren Unterstützung und „zeitliche Freistellung“ ihres Mannes. gü